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兴华街38号院是一座老的家属院，投入使用年久，
管网多处锈蚀腐烂，对供热质量影响较大，必须对以前
的老管网进行改造。

目前前期支架已全部安装完毕，管网不久就可安
装完毕。该项目负责人说，今年分公司还对汝河小
区、建新街等 10 余处管网进行了改造，并对二次网保

温脱落情况进行统计并及时进行保温，保证用户供暖
质量。

另外，京沙快速路管网改造康复后街至航海路已改
造完成。目前工程已进入收尾阶段，在敷设一条管网
后，京沙快速路热力管网改造建设东路至中原路就贯
通，预计本月底将实现全线贯通，不影响今冬供暖。

改造：改造：兴华街38号院管网改造即将完工

蒙眼拆装枪支
劳教警察比武
前日下午，市司法局系统“教育改

造技术能手”技能比武竞赛在白庙劳教
所举行。该所通过层层选拔的 5 名劳
教人民警察进行了队列指挥、擒敌技
能、蒙眼拆装枪支、劳教人员“四知”测
试、背后点名等技能比赛。这次比赛是
白庙劳教所为有效推进“两转两提”，践
行省委提出的“四个重在”，在全体干警
中深入开展的公务员岗位大练兵活
动。 通讯员 容江涛/文 石广亮/图

周六紫荆山宾馆
专家义诊银屑病

今天是第五个世界银屑病日，省医
学会皮肤科分会本周六将在紫荆山宾馆
举办银屑病患者关爱活动，多位省内知
名皮肤科专家将接受患者咨询和义诊。

银屑病又叫牛皮癣，是一种皮肤科
顽症。病程迁延，反复发作，严重影响患
者生活质量。

省医学会皮肤科分会相关负责人
说，一项调查显示，89%的银屑病患者从
未接触过银屑病科普常识，58.6%的患
者不了解银屑病，65.7%的曾接受过不
规范治疗。

“仅有少数患者在正规医疗机构接
受规范治疗”，因此，提高公众对银屑病
的认识水平非常重要。

市中心医院皮肤科主任倪文琼说，
秋冬是银屑病高发期。如果在发病初期
就能采取有效的应对措施，银屑病治愈
的希望还是很大的。

他提醒公众，预防银屑病，要从衣食
住行入手。

首先要适当忌口，勿食辛辣鱼虾、海
鲜等过敏腥发物，多吃些富含维生素 A
的食物，如猪肝、禽蛋、鱼肝油等。

化脓性皮肤病人宜少吃甜食、酒类
等，辣椒、葱、蒜、酒、浓茶可使患瘙痒性、
神经功能障碍性皮肤病的患者瘙痒症状
加剧，海带可使患疱疹性皮炎病的人发
生碘过敏。所以，良好的饮食习惯对疾
病的康复有着明显的促进作用。

尽量多选择比较柔和的衣服，选择
纯棉、真丝之类不易产生静电的衣物做
内衣、内裤、衬衫等。 晚报记者 邢进

申报重点学校
食堂必须达标

昨日，记者从市教育局了解到，郑
州市中小学校食堂等级量化评定工作
正式启动，根据中小学校食堂登记量化
评分细则的规定，学校食堂要在基础设
施和食堂管理两方面进行评分，共有18
项，满分100分。根据分数，食堂共分为
五个等级，其中三级食堂为基本合格食
堂，四级食堂需整改提高，五级为不合
格食堂。

今后，对申报省级示范性普通高中
和中等职业学校，学校食堂等级量化必
须达到一级；申报市级示范性普通高中
和中等职业学校，食堂等级量化必须达
到二级以上。

“孩子在学校的安全备受家长关
注，食品安全是其中的重要一项。”市教
育局有关负责人说，今后，教育主管部
门将会定期对学校食堂进行监督检
查。 晚报记者 张勤

郑州人民医院惠济分院挂牌

“明星专家”北区坐诊
昨天上午，郑州人民医院惠济分院

在原惠济区人民医院挂牌成立，郑州人
民医院将和惠济分院之间实现医疗资
源共享，北区居民长期以来看病难的问
题将得以解决。

郑州人民医院院长周玉东说，惠济
分院成立后，将改变原惠济区人民医院
有床位没有病人，有设备没有学科骨
干，有医生没有现金技术的困局，为患
者提供高品质的医疗服务。“真正实现
一级医院的医疗收费，三级医院的医疗
服务。”

周玉东说，郑州人民医院派出了由
心内科主任刘恒亮、呼吸内科主任于洪
涛、肿瘤内科主任梅家转等“明星专
家”，专程赴惠济分院开展大型义诊活
动。也将定期派出专家来分院坐诊、查
房、手术，保证让北区居民享受专家级
服务。 晚报记者 邢进

每年供暖季，家里不热，电话打不通，投诉没人管……这类麻烦事，让西区的用热户头疼不
已。昨日，从中原环保西区供热分公司传出消息，今年将开通新的呼叫平台，并开通手机短信平
台，解决电话打不通的老毛病，部分小区居民还将享受预约上门收费的服务。这些新动作，或许让
今冬西区居民用热更顺心。 晚报记者 张华 实习生 董艳竹

屡遭“冷处理”的西区
今冬供暖将有大改观

呼叫中心、短信平台开通，部分小区居民可享上门收费
新增供热面积50万平方米，10余处管网焕然一新

打电话总是处于占线状态，家里冷冰冰的，想投诉都
找不到人。最近几年供热开始后，西区用热户反映西区
供热电话打不通的问题特别多。

从今年起，中原环保西区供热分公司将开通新的服
务热线400-185-6677，属于交互式语音应答子系统，只要

有电话打进来，呼叫系统通过数据库基础资料，根据主叫
或者被叫号码自动提取用户姓名、住址、所属供热站等详
细信息，坐席人员可以根据客户资料的详细信息，为用户
提出的所有问题进行“一站式”服务。400-185-6677可以
支持30部电话同时打进，拨打此电话，按市话费用收取。

邀请30位市
民参观西区热力

2010 年下半年供
热期即将到来，中原环
保股份有限公司将邀请
30 位西区供热范围内
热心市民，于 11 月 7 日
参观其下属的西区供热
分公司。届时，市民可
以了解到供热前期作为
供热企业的各方面准备
工作及整个供热流程。
感兴趣的市民请于 10
月 28 日～11 月 4 日正
常工作时间拨打热线
65629980进行报名。

互动：互动：

打不进电话时，有短信服务。新的短信平台
106573371736也将于11月1日正式启用，中原环保西区
供热分公司的工作人员说，这个短信平台可以对客户提
出的问题进行及时处理，24小时内解决留言问题。

另外，还可以根据呼叫系统提取的客户电话和公司
数据库中存储的客户电话号码，在适当的时候给客户发

送用热常识、天气变化、节日祝福、供热政策等相关免费
短信。

在与用热户进行沟通方式改变的同时，供热流程也
发生了变化，原来主要是通过手机沟通，今年走向网络，
有专门的系统管理员进行维护，还有系统快单，内部解决
问题的机制可以记录下来。

短信：短信：新短信平台106573371736下月启用

收费：收费：部分小区居民可享受预约上门服务
去年，租住在颍河南里178号的卢先生，由于老家属

院没有门卫也没有物业，一直拖到 11月底，才东打听西
打听把热费给交了。

昨日，中原环保西区供热分公司工作人员介绍，今年
公司新成立的收费管理服务中心，通过收费系统，可以实
现银企互联，用户可以选择ATM机、网上银行、银行柜台
等渠道交费，也可足不出户办理交费业务，致电
400-185-6677 预约上门收费服务，比如一些孤寡老人、
行动不便者，只要打一个电话，公司收费人员便将携带移
动POS机，按照约定时间上门收费。

收费系统通过银行与航天金穗对接，可实现发票的

直接打印，避免了重复录入用户信息。
但是，去银行或者在网上交费可不是所有的西区用

热户都可以享受的，必须是小区热交换站由西区供热分
公司代管的 68座热交换站，剩余的 146座热交换站因属
于物业管理，费用也是由物业代收。

今年，西区范围内所有的用户都有代码，用户可通过
拨打400电话咨询收费人员，获取自家代码，交通银行的
所有网点均可办理，但是属于物业代收的小区，暂时还无
法通过代码到交通银行交费，或者通过网上银行转账，还
是由物业代收。该公司的一位负责人说，大概 3年后可
以实现全部用户进行网上交费。

技改：技改：对炮院等热交换站进行大技改
面对老问题，今年，中原环保西区供热分公司也进行

了一些技术改造。
在技改的第一批，维修服务中心对各热交换站供热设

备进行逐个调试。对一中、公司家属院等热交换站加装二
次网分段阀门50台，改造热力站板式换热器2台。针对部

分热力站补水泵、循环泵老化情况严重等情况，更换补水泵
6台、循环泵9台。对炮院热交换站进行大修技改，并把一
台备用循环泵与电机电器大系统的循环泵进行调换。

该公司负责人介绍，将确保11月13日一次网全面贯
通，进而做好一次网冲洗、二次网补水工作。

此前，郑州市热力总公司宣布今年新增供热面积
200万平方米。

昨日，中原环保西区供热分公司说，今年供热面积

也增加了 50万平方米，新入网 500万平方米，今年实际
供热面积为 650 万平方米，在郑州集中供暖区域占 1/4
左右。

扩容：扩容：今年西区新增供热面积50万平方米


